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教育福祉常任委員会 所管事務調査の報告について 

 

 本委員会において調査中である下記の事件について、調査概要を取りまとめ

ましたので、報告いたします。 

 

 

 

 １ 調査事件 

   教育行政に関する事務調査 

令和３年 10 月１日からの学校運営について 

 

 ２ 調査の概要 

 新型コロナウイルスの感染状況の改善に伴い、段階的に学校が再開とな

っているが、感染の不安により登校しないことを選択した児童生徒への学

びの保障は重要であることから、所管である教育福祉常任委員会において

令和３年 10 月１日に調査を実施いたしました。 

委員会審査では、活発な議論が交わされるなど、委員から多くの質疑、

要望等がありましたので、さらに議員間の議論を深めていく必要があるこ

とから、報告いたします。 

 

  



１．オンライン授業について 

（１）出席の取扱いについて 

  ① 委員からの質疑 

     登校可能となっても新型コロナウイルス感染症の影響が心配でオン

ライン授業をしたいと希望した場合における、生徒の出席の取扱いに

ついてはどうなっているのか。 

  ② 当局からの回答 

     オンライン授業は、あくまでも学校休業時の学習の保障であり、文部

科学省からも通常登校期間中におけるオンライン授業の出席は、出席

扱いとするという通知はないため、出席扱いとはせず、出席停止の扱いと

なる。 

（２）成績評価について 

  ① 委員からの質疑 

     オンライン授業を選択した場合の成績評価に不利な評価になること

はないのか。 

  ② 当局からの回答 

   ア テストについては、通常登校している生徒とは別に、コロナ不安で

登校できていない生徒への時間を設けている。 

   イ 評価については、テストだけでなく提出物でも行っている。 

   ウ 評価の仕方は各学校で異なることもあるため、昨年導入された「校

務支援システム」を利用して評価方法の統一化を図っている。 

  ③ 委員からの要望 

     通常登校をしていない児童生徒がいる可能性が高いため、実態調査

を行い、必要な手立てをしてほしい。 

 

２．学校の検査体制について 

（１）委員からの質疑 

    通常登校以降の学校の検査体制についてはどうなっているのか。 

（２）当局からの回答 

    これまでどおり、陽性者が出た場合の陽性者数や濃厚接触者数を確認



しながら、学校ＰＣＲチームに検査を依頼している。 

３．子どものワクチン接種について 

（１）委員からの質疑 

   ワクチン接種についてはどうなっているのか。 

（２）当局からの回答 

ワクチン接種については、それぞれの家庭で相談し決定されるもので

あり、学校でワクチン接種の有無を確認はしていない。ワクチン接種の

有無で、差別等につながらないような配慮を行っていると教育委員会は

考えている。 

 

４．タブレットの貸出し状況について 

（１）委員からの質疑 

    学校によってタブレットの持ち帰り等の対応が異なる。教育委員会と

してどうのようにしているのか。 

（２）当局からの回答 

    タブレットは学校の備品であるため、各学校長の権限で貸出しを決め

ている。どの学校が貸出しを行っていて、どの学校が回収しているかは

把握していない。 

（３）委員からの要望 

    学校の備品であるタブレットについては、児童生徒の要望に対し、貸し

出しを含めた対応をするべきである。 

 

５．Ｗｉ－Ｆｉルーターの貸出し状況について 

（１）委員からの質疑 

  ① 現在もＷｉ－Ｆｉルーターを貸出しているのか。 

  ② Ｗｉ－Ｆｉルーターはすぐに貸出しができるのか。 

（２）当局からの回答 

  ① 貸出しはしていない。学校臨時休業中の契約となっているため、現状

としては、契約自体が対応できていない。 

  ② 電源を入れれば通信ができるＷｉ－Ｆｉルーターが280台教育研究所



にあるが、通信費用の確保ができていないため利用できない状況である。 

（３）委員からの要望 

  ① 機動的に動いて、必要な子どもの数は確保するという立場で臨んでい

ただきたい。 

  ② 財政課と調整を行い通信費の予算を確保してもらいたい。 

 

６．総括 

    各委員から、家庭環境で子どもの学習環境の差が出ることのないよう

に、多くの質疑及び要望が提案された。 

 


